

Das Speisenangebot und die Art der Essensausgabe kann aufgrund der Corona-Krise und den dadurch notwendigen Hygiene-Maßnahmen nicht in der üblichen Form durchgeführt werden.

Die wichtigsten Dinge sind folgende:

-Händedesinfektion beim Betreten der Mensa

-In der Mensa besteht die Pflicht des Tragens einer Mund-Nasen-Bedeckung (außer am Tisch)

-Abstand halten! 1,5 Meter zum Mitschüler anderer Jahrgangsstufen

-Das Besteck wird, genauso wie der Teller, direkt durch die Ausgabekraft an die Gäste ausgegeben. Es erfolgt keine Selbstbedienung

- es werden keine Gläser ausgegeben, die Schüler können sich ihre Flaschen an dem Sprudelautomaten im Foyer mit Wasser befüllen und mit in die Mensa nehmen

-es gibt ein "Einbahnstraßensystem" –mit einem Ein- und einen Ausgang

-Die Nachverfolgbarkeit der Essenteilnehmer wird über das online Bestellsystem der Firma deli-carte nachgehalten. Aus diesem Grund gibt es vorerst keine Möglichkeit spontan essen zu gehen.

-in der Mensa gibt es ein neues Bestuhlungskonzept, die Schülerinnen und Schüler sitzen an Jahrgangstischen.

21. August 2020